



LIDERESMAYORES

Dr. Pablo Marín de Julián fue reconocido por su trayectoria.

Académico de la U. de Antofagasta entre los 100 Líderes Mayores

El docente del Departamento de Física de la Facultad de Ciencias Básicas de la Universidad de Antofagasta, Dr. Pablo Martín de Julián, fue reconocido en la cuarta

edición de 100 Líderes Mayores de Conecta UC. El docente fue reconocido por su amplia trayectoria y sus aportes a la comunidad científica a nivel nacional e internacional. El doctor en física por la Universidad de California tiene 87 años y continúa trabajando en la docencia de pre y postgrado, además de colaborar en tesis doctorales.